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■会長報告 佐藤　真康会長
　一昨日の月曜日、来年の3月18日に開催され
るIMの1回目の実行委員会を開催致しました。
奥原ガバナー補佐、加藤実行委員長、広尾クラ
ブからは近藤幹事が参加し、今後の方向性を

確認したところです。これから約半年間、準備を進めていき
ますが、皆さんの協力をよろしくお願いします。
　リオオリンピックが終わりました。今回も多くの感動が
ありました。よく選手は「いい色のメダルを」と言いますが、
このオリンピックを通じて感じたのは、メダルの色って大
きな違いがないな〜ということでした。金銀銅と同じよう
な感動があり、特に銅メダルを取った競技に惹かれるもの
がありました。レスリングの吉田選手の銀メダルも、今後の
彼女の人生にとっては、むしろとても有益な銀だったので
はと感じました。
　オリンピックとロータリーの関係でも多くのものがあり
ます。札幌冬季オリンピックの際には、札幌ロータリークラ
ブが「ロータリーサービスセンター」を設置、来訪の海外ロ
ータリアンに情報を提供し感謝されようです。また、海外で
は、ロータリーが中心となって選手村の清掃を行い、ロータ
リーの活動のための募金を集め、地元の複数の小児ホスピ
スを支援したケースもあります。
　1番多いのはポリオの事業だと思います。ポリオ撲滅のた
めの「This Close」キャンペーンには飛び込み、ボクシング、
重量上げ、レスリングなどの多くの選手が協力しています。
特に、インドでのメダリストによる啓発活動は大きな成果
をあげたと言われています。
　また、来月からはパラリンピックが始まりますが、このパ
ラリンピックにはポリオに感染し、障害が残っている選手
も参加しています。ロータリークラブの中には、そのような
選手のための募金を行い、3分の2はパラリンピック選手の
支援、残りはポリオ撲滅活動に寄付ということを行ってい
るところもあります。
　4年後は東京です。より多くの感動を期待すると共に、ロ
ータリアンとして、連携する場面もあるかもしれません。楽
しみにしたいと思います。

■プログラム　「会報づくりの舞台裏」 広報委員会
高原　　淳 広報委員長
　記念すべき帯広ロータリークラブ会報第1
号は1953年1月7日に発行されました。当時は
謄写印刷（ガリ版）。文字もイラストも手書き

でした。60年以上たった今では、大変味わい深いものを感
じます。会報はその後、タイプ印刷、オフセット印刷を経て、
今日ではオンデマンド印刷機によって刷られています。そ
れぞれの時代の雰囲気をよく伝えていると思います。
　予定通り休むことなく例会が開催されていると同じく、
会報も休みなく発行され続けています。これはすごいこと
といえます。例会日の1週間後が会報発行日。タイトなスケ
ジュールの中、さまざまな方々の協力を得て、60年以上も
継続されているのです。
　会報づくりを担当する委員の仕事は、かつてはテープ起
こしなど苦労の伴うものでした。今はテキストやパワーポ
イントのデータを活用できるため、原稿づくりの苦労は激
減しました。一番大変なのはニコニコ献金やお誕生祝いな
どの入力作業でしょう。人名は入力間違いを起こしやすい
ので、特に注意を要します。
　ソーゴー印刷の制作担当は、写真の画質調整、レイアウ
ト、フォント・サイズの変更、出席グラフの作成などを行い
ます。会報委員から原稿が届くのは金曜日。金曜午後または
月曜午前が作業時間です。一通り完成すると、PDFに変換
され、担当委員と委員長にメールで送られてきます。これを
その日のうちに校正。火曜日には印刷が行われます。
　一日でも作業が遅れると発行が危ぶまれるというスケジ
ュール。このため、皆さまにお願いしたいのは、「例会や卓話
を担当される方は、原稿データ（テキストまたはパワーポイ
ント等）を速やかに送ってほしい」という点です。10数年前、
私が行っていたテープ起こしの苦労を今の委員の皆さんに
経験させるわけにはいきません。
　人間の記憶は曖昧なものです。10年、20年と経つうちに、
過去の出来事や事実がわからなくなってしまうことが多
い。会報として正確に記録されるからこそ、帯広RCの「歴史
と伝統」が真に重みのあるものとなるのではないでしょう
か。魅力ある会報を発行し続けるために、会報づくりへの皆
さまのご協力をお願いいたします。
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

■会務報告 工藤　大輔 幹事
①2016−17年度地区大会開催のご案内

　10月21日（金）〜22日（土）2日間

　第1日目（10/21）

　　記念親睦ゴルフ大会　8：30〜　北見カントリークラブ

　第2日目（10/22）

　　受付登録　　　　　　8：30〜　北見市民会館

　　本会議　　　　　　　9：00〜18：00

　　　　　　　（昼　食　12：00〜13：00）

　　大会記念大懇親会　 18：30〜20：00

 ホテルベルクラシック北見

②帯広RC、8月31日（水）の例会は、休会と致します。

③帯広RC、家族野遊会開催のご案内

　日　時　9月4日（日）午前9時50分集合

　場　所　ポロシリ高原パークゴルフ場（八千代牧場手前）

　※尚、9月7日(水)の繰上げ例会と致します。

④帯広西RC、夜間例会開催のご案内

　日　時　8月25日（木）午後6時30分

　場　所　北海道ホテル

⑤帯広北RC、家族野遊会開催のご案内

　日　時　8月27日（土）午後5時

　場　所　道新花火大会会場（十勝川河川敷）

　※尚、8月26日（金）の繰下げ例会と致します。

⑥帯広東RC、家族野遊会開催のご案内

　日　時　8月28日（日）午前10時

　場　所　新嵐山スカイパーク

　※尚、8月30日（火）の繰上げ例会と致します。

⑦帯広南RC、家族野遊会開催のご案内

　日　時　9月4日（日）午後0時

　場　所　ばんえい競馬場

　※尚、9月5日（月）の繰上げ例会と致します。

■委員会報告
・12時間チャリティーソフトボール 青少年育成委員会
・ニコニコ献金 親睦活動委員会　
渡辺喜代美 会員
　帯広市とマディソン市の姉妹都市10周年のため、両市の

豊かな交流が末永く継続する事を願ってマディソン市を訪

問してきます。

高原　　淳 会員
　本日例会を担当させていただきます。

讃岐　武史 会員
　8月22日付の十勝毎日新聞の記事に写真が掲載されてし

まいました。マディソン市との姉妹都市締結10周年の記事

です。金曜日から、曽我会員、長澤会員、渡辺会員、長谷川会

員と共に現地へ行って来ます。皆さん小水親睦委員長から

ご指摘を受ける前にニコニコお願いします。

・ご結婚記念日祝い
　森下　　勉 会員　　

・出席報告 出席委員会
8/24例会の報告　　　

　会員総数94名　内免除会員4名　　出席者数64名

8/3例会の報告

　メークアップを含む出席者数75名　出席率81.5%

■次週プログラム予定
8月31日（水）「休　会」

9月4日（日）「家族野遊会」ポロシリ高原パークゴルフ場

 ※9/7の繰上げ例会


